

CE 8 MAI AUX MONUMENTS AUX MORTS ET L'ACTUALITE TRAGIQUE DE NOS ARMEES

Malgré une météo bien incertaine, nous nous sommes retrouvés nombreux ce 8 mai sur l'esplanade de l'Hôtel de Ville. Des précautions avaient été prises pour que l'assistance soit protégée de la pluie mais elles n'ont finalement pas été vraiment nécessaires, grâce à la prévenance d'une accalmie imprévue et bien appréciée.

Si nous commémorons ce jour-là, la Victoire des alliés sur l'Allemagne nazie, cette cérémonie est aussi un moment d'Union Nationale pour le pays qui rend hommage au sacrifice des soldats qui ont donné leur vie pour la défense de la France et des valeurs dont elle est porteuse. A ce titre, nous sommes tous concernés et notre présence nombreuse témoigne du soutien de toute la population de Villette d'Anthon à son armée.

Au nom du Ministre de la Défense, une villettoise, Madame Marion SIMONET, a été décorée de la médaille du combattant volontaire en reconnaissance de ses années de service au sein des forces armées engagées au Tchad pour sécuriser la région du Darfour.

Notre cérémonie était honorée de la participation d'un détachement du régiment Médical stationné à La Valbonne. Un hommage particulier a été rendu au **Médecin Capitaine LAYCURAS**, mort le 2 avril dernier au Mali, son véhicule blindé ayant sauté sur une mine ; il avait 30 ans.

Ces 13 et 14 mai, les drapeaux qui pavoisent l'esplanade de l'Hôtel de Ville sont en berne en mémoire aux deux officiers mariniers *Cédric de Pierrepont et Alain Bertoncello* du Commando Hubert des Forces Spéciales de la Marine Nationale, morts en intervention dans la nuit du jeudi 9 au vendredi 10 mai au nord du Burkina Faso. Nous leur rendons hommage et nous associons à la peine de leur famille.

**Bruno
GINDRE
Maire**

